

Spass auf der Wellenbahn

Hölstein Wachsendes Interesse am Bikepark und Rekordbeteiligung am Oris Cup 2018

BEA ASPER

Immer mehr Familien und Kinder entdecken den Bikepark in Hölstein und nehmen an Plauschwettkämpfen teil. Am Oris Cup vom letzten Samstag zählten die Veranstalter eine neue Rekordbeteiligung.

Mit über 80 Wettkampfbegeisterten hat sich die Teilnehmerzahl seit dem ersten Cup vor sieben Jahren verdoppelt. Eine Entwicklung, welche die Initianten des Bikeparks sehr freut, doch die Mitglieder des Organisationskomitees sowie die rund 20 Helferinnen und Helfer natürlich auch fordert, wie Präsidentin Simone Wisler im Gespräch mit der ObZ zu bedenken gibt. In diesem Jahr hat man den Anlass zusätzlich mit einer Zeitmessanlage und einer professionellen Lautsprecheranlage aufgewertet, über welche die Kommentatoren die Motivation und die Spannung in die Höhe trieben.

Die «Interessengemeinschaft (IG) Bikepark Hölstein» war im April 2008 gegründet worden und die Mitglieder sorgen mit ihrem unermüdlichen Einsatz dafür, dass Gross und Klein der Region freien Zugang zum Bikepark mit seiner Wellenbahn und dem Hindernisparcours haben und mit der Übung noch mehr Spass an der Bewegung und der Geschicklichkeit bekommen. Für die Kinder sei der Bikepark die perfekte Möglichkeit, die technischen Fähigkeiten auszubauen und die Koordination zu verbessern, erklärte Wisler.

Mit ihren zwei bis fünf Jahren zeig-



Warten auf den Start.

FOTOS: B. ASPER

ten die kleinsten Teilnehmenden, dass das Velofahren frühprägend ist. Bekanntlich begleitet das Zweirad den Menschen ein Leben lang. Die Jugendlichen unterstrichen mit ihrer Akrobatik auf dem Bike, dass der Spassfaktor sehr hoch ist und die Anforderungen sich beliebig ausbauen lassen. «Biken auf dem Pumptrack liegt im Trend», meinte Wisler. Die Kinder und Jugendlichen waren je-

denfalls kaum zu bremsen und tauschten rege ihre Erfahrungen aus und erzählten, dass sie sich jeweils auf das wöchentliche Training in verschiedenen Velo-Clubs der Region sehr freuen.

Am Oris Cup wurden sie für ihren Fleiss belohnt mit Lob und Anerkennung. Mit den Trainings werden sie immer sicherer auf dem Bike, meistern jedes Hindernis und manövrieren

sich aus jeder Schiefelage hinaus, manche von ihnen konnten an diesem sonnigen Tag über sich hinauswachsen und brillierten mit tollen Fahrten.

An Antrieb und Idolen fehlt es nicht. Pumptrack-Rennen werden weltweit ausgetragen und finden immer mehr Beachtung.

Das Finale der 25 Läufe der Weltmeisterschaft findet im September in der Lenzerheide statt.



Auf rasanter Fahrt dem Ziel entgegen.



Die jungen Fahrer glänzten mit neuen Bestleistungen.